

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

INFORMA

“EL CONCIERTO DE CADENA 100 “POR ELLAS” SE UNE A LA CAUSA POR EL LOGRO DE UNA SOCIEDAD LIBRE DE VIOLENCIA CONTRA LA MUJER”



La Delegación del Gobierno para la Violencia de Género participa en el **concierto benéfico de cadena 100 “Por ellas”**, sumando a la causa del cáncer de mama el objetivo de lograr entre todos una sociedad libre de violencia contra la mujer.

Este concierto se celebrará el próximo **sábado 26 de octubre a las 20:00 hrs. en el Palacio de los Deportes de la Comunidad de Madrid.**

Más información: <http://www.cadena100.es/porellas>

En el programa “Javi y Mar” que se emite todos los días de 6:00 a 10:00 de la mañana, se están difundiendo promos e intervenciones de los presentadores sobre el teléfono 016 y la app “LIBRES”.

Durante la celebración del concierto, entre otras actuaciones, se proyectarán los spots de la campaña protagonizados por Mario Casas, Juanjo

Artero e Imanol Arias en los bloques previos a que dé comienzo y se repartirá material de sensibilización al público en las puertas de acceso al recinto: chapas con el logo "Hay salida" y tarjetas divulgativas de la app "LIBRES".



Madrid, 23 de Octubre de 2013

